
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

28.10.2019

Anwesend 18 Personen

Beginn 18:24

Ende 19:43

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung
wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails
1.1 Rechnungen

Sind nicht relevant und interessieren uns nicht.

1.2 Sonstiges

• Mail: Unser EWO–Haus kriegen wir nächstes Jahr zu der Zeit nicht.

2 Alte ToDo
V AK Feste: (Gruppen–)Foto zur Veröffentlichung

Status: Brauchen auch keins.

V AK GAF-Services: (Gruppen–)Foto zur Veröffentlichung

2 AK GAF-Services: Plakat für Vitrine gestalten
Status: nicht dazugekommen, Konzept vorhanden

2 AK LuST: (Gruppen–)Foto zur Veröffentlichung
Status: vorhanden, noch nicht veröffentlicht

2 AK OPhase: (Gruppen–)Foto zur Veröffentlichung
Status: nicht nicht

2 AK OPhase: Plakat für Vitrine gestalten
Status: nein, nocht nicht

2 AK Root: (Gruppen–)Foto zur Veröffentlichung
Status: Foto von Servern vorhanden.

2 AK Root: Plakat für Vitrine gestalten
Status: vorhanden, einfaches Bild, Rückseite muss noch gestaltet werden

V AK Feste: Plakat für Vitrine gestalten

2 Lernräume für die Physik finden
Status: Koordinator/raum ist gebucht, mail wird verfasst

V Vereinshaftpflichtversicherung
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V um Pflanze fürs Gumbel kümmern und Antrag für nächste Sitzung einreichen

2 Überlegungen zu Vertrauensperson und Eltern–Café anstellen
Status: in Zukunft, innerhalb DIESES jahres

2 um Knopf am Gumbelküchen–Herd kümmern
Status: wie oben

V Argumente pro kontra öffentlichen Gumbelschrank finden

2 längerfristige Lösung für Sauberkeit und Ordnung im Fachschaftsbüro erarbeiten
Status: oh Gott

2 Kellererweiterungsgespräche führen
Status: steht aus

2 Protokolle regelmäßig aufhängen

2 Nach Sofabezügen umschauen
Status: Keine Zeit dafür

2 Laptop für Fachschaft recherchieren
Status: nope, die Laptop–Ladegeräte sind schuld

V Direktorin des Mathematischen Insituts auf Mathe-Info-Mailingliste verweisen
Status: obsolet

2 Plakataufhängestellen in Oettingenstraße dokumentieren
Status: er wird daran erinnert werden

2 Klausurtermine–Ansprechperson für Physik herausfinden
Status: abwesend

V Zuckerwattemaschine recherchieren
Status: Unterlassungsbefehl von oben

2 Gestaltung für neue Visitenkarten für die GAF erarbeiten
Status: Neue werden gebraucht, da die Alten nicht mehr korrekt sind.

2 Inhalte für den Erste–Hilfe–Kasten recherchieren
Status: nicht dazugekommen

2 Raumbuchung 2020
Status: steht noch aus

V Dudle fürs Kelleraufräumen organisieren

3 Berichte
3.1 Meteo Webauftritt

Ein Gafikon hat mit Zinner gesprochen, wie Meteo-Studika besser integriert werden können (besseren Kontakt zu
älteren Meteo-Studenten und zur GAF). Idee1: Auf der Meteo-Homepage werden Infos gestellt. Idee 2: Auf der
Meteo-Seite wird auf eine Meteospezifische Unterseite der GAF verlinkt. Idee 2 fand Zustimmung.

3.2 AK GAF–Services

Ein Gruppenfoto wurde geschossen.

3.3 O–Phase

Lucy zum EWO: 7 GAFika waren dabei, schade, dass viele von Jüngeren nicht mitgefahren sind. Letzte Woche
gab es eine Feedbacksitzung zur O–Phase, viele seien am Ende gar nicht mehr wirklich dabei gewesen und fanden
sie anscheinend nicht wichtig, daher will Lucy die O–Phase im WiSe 2020 gar nicht mehr durchführen. Es wurde
der Vorschlag angeführt, den Zeitrahmen für die O–Phase zu verkleinern, sprich weniger Tage lang durchzuführen.
Dieser Vorschlag wurde nicht mehr länger verfolgt.
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3.4 AK root

Die root–Schnuppersitzung findet bald statt.

3.5 AK Feste

Eine AK–Feste–Sitzung fand letzte Woche statt. Es wurde über kommende Veranstaltungen überblickt.

3.6 Konvent

Letzte Woche fand der Konvent der Fachschaften statt.

3.7 Erstifest

Die Hälfte vom Raum war als Helfika beim Erstifest da. Es wurde viel dokumentiert.
Eine Umfrage existiert hier: https://www.fs.lmu.de/umfragen/967429?lang=de
Es muss noch entschieden werden, welche Fotos veröffentlicht werden (dürfen). Die Garderobe wurde von be-
trunkenen Besuchern überrannt.

4 Diskussion
4.1 VoKo Mailingliste

Es wurde darauf hingewiesen, dass die Mailingliste für Vorträge und Konferenzen zu selten moderiert wird. Es
standen zum Zeitpunkt der Sitzung 41 Nachrichten in der Warteschlange.

ToDo: Laura Mod–Rechte für VoKo geben

4.2 Webseite

Ein Altgafikon hört auf, deshalb gibt es neue Aufgaben zu besetzen: Webseite Kontakte updaten!

ToDo: Wiki–Ansprechparta für Berufungsangelegenheiten anschreiben

4.3 Foto–Mailingliste

Es wurde darauf hingewiesen, dass wir eine Foto–Mailingliste für das Erklären der eigenen Einverständis haben
und dass sie zu selten genutzt wird.

4.4 GAF–Psychologika–Treffen

Nachdem die Kooperation beim Erstifest so gut funktioniert hat, soll eine stetige Kommunikation zwischen den
beiden Fachschaften bezüglich Festen aufrechterhalten bleiben.

4.5 Gumbel Mietenstopp

Es wurde beschlossen, dass das Café Gumbel dieses Jahr nicht mehr an fachschaftsfremde Personen vermietet
wird.

4.6 Stadtführung

Um Inspirationen für die Ersti–Hochschulrallye zu sammeln wird eine Stadtführung bald organisiert.

4.7 EWO–Haus

Es wird versucht, das EWO–Haus von bisher zu buchen. Nach drei Wochen schauen wir uns nach einem anderen
um.

4.8 Hochschultypisierung

Die Verwaltung ist dafür zuständig, Räume für Aktionen wie der DKMS–Typisierung zu geben, nicht wir. Es
wurde entschieden, dass wir einen Aufruf über gaf-news dazu verbreiten.

https://www.fs.lmu.de/umfragen/967429?lang=de
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4.9 FFF Uniwoche

Es wurde diskutiert, wie bereit wir wären, zu Fridays for Future über unsere Kanäle aufzurufen? Der Vorschlag
wurde abgelehnt.

5 Anträge
5.1 150 Euro für das Waffelbacken

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.2 200 Euro für das Schafkopfturnier

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.3 50 Euro für den Spieleabend

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.4 70 Euro für neue Brettspiele

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.
6.1 Weinlieferung

Wein kommt am 2.11, wer nimmt ihn an?

6.2 Medieninformatikerin–Mail

Nicht alle MIs haben eine Ahnung von einem Semestersprechikon…. Bettina soll es an die aktiven MIs weiterleiten.
Barbarella weiß davon auch, nur die Sprecherin nicht.

7 Anstehende Termine
• 2019–10–29

AK LuSt um 18 Uhr

• 2019–10–29
Spieleabend ab 16 Uhr

• 2019–10–30
Informatik–Aktiven–Treffen um 16 Uhr

• 2019–10–30
Mathematik–Aktiven–Treffen um 18 Uhr

• 2019–10–30
Schafkopfturnier

• 2019–11–04
Lehrkommission Informatik

• 2019–11–06
root Schnuppersitzung

• 2019–11–07
Klostein–Redaktionstreffen
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• 2019–11–13
Informatik–Stammtisch

• 2019–11–13
Meteo–Stammtisch

• 2019–11–15
Tanzabend
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